
 

Federación de Asociaciones Vecinales de Valladolid c/ Vega nº 18 47004 Valladolid 

Teléfono 983305148.   federacion@vecinosvalladolid.org.  www.vecinosvalladolid.org 

 

 

Acta de la Junta Directiva          23 - febrero, 2023 
 

 
 

ASISTEN: Barrio España, Belén, Covaresa, Delicias, La Hispanidad, La 
Overuela,  La Victoria, Pajarillos, Pilarica, Ribera de Curtidores, Rondilla, San 
Pedro Regalado y Vadillos.  
 
Excusa: San Andrés 
 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

 

1. Aprobación, si procede del Acta de la Junta Directiva de 26-1-2022 

      Habiéndose enviado previamente, sin reparos, quedó aprobada por unanimidad. 

 

 

2. INFORMACIÓN ACTIVIDAD COMISIÓN EJECUTIVA ENERO 2023 

 

• 27/01/2023. Reunión con la Concejalía de urbanismo y la 
asociación La Isla, de la Overuela, reivindicando un nuevo acceso al 
barrio, dado el peligro que presenta el actual (Puente sobre el Canal). 

• 28/01/2023. Gala de entrega de los Premios vecinales 2022. Se 
celebró en el centro cívico Bailarín Vicente Escudero , con María José 
Larena de maestra de ceremonias y la actuación del mimo Jesús 
Puebla. Asistieron distintos representantes del Ayuntamiento y otros 
políticos, junto a los miembros de las AAVV. 

• 30/01/2023. Asistencia a la reunión de la Junta directiva de la AV de 
Rondilla, dentro del programa de visitas a las asociaciones vecinales 
acordada e por esta Junta directiva. 

• 03/02/2023. Asistencia a la reunión de preparación de los actos 
alternativos de celebración del 40 aniversario del Estatuto de 
Castilla y León convocada por los sindicatos. 

• 07/02/2023. Reunión de la Coordinadora de mujeres para tratar 
acciones a llevar a cabo a nivel regional. 

• 10/02/2023. Asistencia a jornada “Una estrategia de cuidados con 
perspectiva feminista y sindical”, organizada por CCOO, en la que se 
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presentó el trabajo desarrollado en el Parlamento Europeo para conseguir un 
Pacto integral de cuidados, y la situación de los cuidados desde el punto de 
vista de las condiciones laborales de las trabajadoras del sector. 

• 11/02/2023. Reunión con la ejecutiva de CAVECAL solicitada por la 
Federación para valorar la ejecución de los acuerdos tomados en la 
Asamblea de Segovia. 

• 11/02/2023. Asistencia al Consejo Territorial de CAVECAL donde  se 
acordó la fecha de la Asamblea, fijada para el 15 y 16 de abril, se ratificó 
la candidatura de la presidenta de la Federación para la Junta directiva 
de CEAV, y se acordó proponer a la Asamblea la creación de una 
comisión permanente, formada por representantes de todas las 
federaciones, que sustituya a la actual Junta directiva.  

• 11/02/2023. Asistencia a la asamblea general de la AV El Refugio 
del barrio del Hospital. 

• 15/02/2023. Presentación de alegaciones a la Ordenanza 
reguladora de la zona de bajas emisiones (zbe). 

• 16/02/2023. Participación en la rueda de prensa sobre las 
alegaciones a la zbe, conjuntamente con otros colectivos sociales. 

• 16/02/2023. Reunión de la Coordinadora de mujeres para organizar 
la manifestación de 8M 

• 24/02/2023. Rueda de prensa del 40 aniversario del Estatuto de la 
Junta junto a los sindicatos y a otros colectivos sociales. 

• 24-02-2023. Reunión con la concejalía de Participación. Información 
sobre la revisión de las facturas de 2022 y adelanto de las subvenciones 
de 2023 

• 25-02-22023. Apoyo al proyecto "Érase una vez…" para dinamizar 
las actividades de las asociaciones. 

 

 

3.- Respuesta a la solicitud de reunión de la candidatura del partido VOX 
a la alcandía 

Se informa que este partido, vía telefónica, ha contactado con Federación, 
manifestando su intención de mantener una reunión. 

Dadas las "peculiaridades" mostradas por este partido hacia los colectivos 
organizados, calificándonos de "chiringuitos", amén de la solicitud en un 
Pleno municipal para que nos rescindan las subvenciones y apoyos al 
movimiento vecinal, la Ejecutiva ha considerado que sean las AAVV quienes 
manifiesten su opinión al respecto. 

Tras diversas opiniones, en síntesis, la totalidad de las AAVV consideraron 
que era una maniobra electoral y mostraron su negativa a mantener dicha 
reunión, incluso la mayoría se decantó por obviar la petición y responder con 
el silencio en respuesta a su negativa a firmar la Carta Ciudadana. 
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4.- Presupuestos Participativos. 

Un año más toca reflexionar sobre los Presupuestos Participativos. 
Actualmente se está llevando a cabo la fase previa a la votación de las 
propuestas admitidas por las distintas Mesas celebradas en cada uno de los 
diez sectores que conforman la totalidad en la ciudad. 

Para analizar el proceso se procedió a exponer y debatir sobre el asunto, 
siendo su resultado, el siguiente: 

• Ante las reticencias que los técnicos muestran para dar valoraciones 
de las propuestas en tiempo y forma, se propone que la concejalía 
externalice la contratación de dos técnicos por un tiempo determinado 
y su coste se abone a cargo de los diez millones de euros destinados 
a esta partida. 

• Son varias AAVV las que afirman que hay propuestas que no se 
valoran porque no simpatizan con algunos técnicos.  

• De igual modo se considera que, en muchas ocasiones, la valoración 
es excesiva cuando no exagerada. 

• Otras dicen no entender las "prisas" y urgencias referidas desde la 
concejalía para con los plazos, poniendo como ejemplo: "se nos dio la 
información para la asamblea de la última Mesa un día antes y 
técnicamente poco digerible". 

• Tampoco se asumen las justificaciones, simples y escuetas, dadas 
por los técnicos, al desestimarlas con frases como "no es viable", 
"precisa de un estudio"… 

• No es entendible que solo se puedan ser un máximo de 30 
propuestas las admitidas, perjudicando al resto, en el supuesto que, 
siendo el doble o más, su valoración no sobrepasara el total asignado. 

• Alguna asociación manifestó que los técnicos deberían estar 
presentes en las Mesas y, además, podrían darse a conocer al menos 
para argumentar y dar explicaciones. En este sentido se solicitó que 
el Ayuntamiento en su página, informe del resultado de las 
valoraciones. 

• No todo fueron críticas ya que hubo asociaciones que manifestaron su 
conformidad con el proceso y también con las valoraciones.  

 

Concluyó tanto la exposición como el debate con un consenso, afirmando 
que los Presupuestos Participativos, con independencia que sea una 
herramienta de propaganda municipal, para el colectivo vecinal supone  un 
gran avance en la participación por lo que proponemos que la Concejalía 
busque formulas para corregir los defectos manifestados para darlo 
continuar en los próximos años. 
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5.- Asamblea General 

La Ejecutiva informó del proceso organizativo que está desarrollando para 
celebrar la próxima Asamblea Ordinaria en la Overuela, así como de la 
documentación. 
Se invitó a la participación activa a fin de que se propongan mociones y se 
colabore en el Plan de Trabajo que se presentará para su aprobación.  
En logística se acordó contratar un cáterin para comer ese día. 
 
 

6. Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los 
representantes de Federación en Consejos, Empresas y Fundaciones 
municipales y provinciales, etc.; Comisiones de trabajo y de los 
delegados sobre asuntos de las Asociaciones Vecinales. 

 

• De la Plataforma Social se informa que se celebró la entrevista 
solicitada con la Consejera de la Junta para debatir sobre las propuestas 
que presentadas al documento-borrador de la Junta sobre la regulación 
de las residencias para personas mayores. A este respecto decir que 
se nos escuchó, se dio cuenta de nuestras aportaciones, quedando a la 
espera de los resultados.  

• Del representante en el Consejo de Cultura  se informa sobre la 
renovación del contrato del director del Patio Herreriano por otros dos 
años. También que al quedar vacante en su dirección SEMINCI, se 
había publicitado ya su convocatoria. 

• De la concejalía de Innovación se nos propone para que nos 
adhiramos al proyecto europeo por la sostenibilidad. 

 

7.- Informaciones, ruegos y preguntas 

Realizada por las AAVV la valoración del grado de cumplimiento de la Carta 
Ciudadana 2019-2023, se informa que próximamente se contactará con los 
grupos políticos que firmaron la Carta Ciudadana para presentar y debatir los 
resultados. 
 
Se ha elaborado un documento informativo bajo el título de "La Federación 
Informa" en referencia a la implantación de paneles informativos que anuncian 
publicidad en sus pantallas de un modo agresivo para la vista y en perjuicio de 
la seguridad vial. 

 

Se informa del proyecto "Alisos" (Alimentación Sostenible) y sobre la 
conveniencia de poderlo desarrollar dentro de nuestras asociaciones 

 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las nueve y media.  
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